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                Centre de préférences de confidentialité

                Lorsque vous consultez notre site web, des données peuvent être enregistrées dans votre navigateur ou récupérées à partir de celui-ci, généralement sous la forme de témoins (cookies). Ces informations peuvent porter sur vous, vos préférences ou votre appareil, et sont principalement utilisées pour garantir le bon fonctionnement du site web. Ces données ne permettent pas de vous identifier directement, mais elles vous permettent de bénéficier d’une expérience Web personnalisée.

                Nous attachons une grande importance à votre droit à la vie privée, et nous vous donnons la possibilité de gérer vos préférences de consentement concernant différents types de témoins. Cliquez sur les différentes catégories ci-dessous pour obtenir plus d’informations sur chacune d’entre elles. Veuillez noter que si vous bloquez certains types de témoins, votre expérience de navigation et les services que nous sommes en mesure de vous offrir peuvent être impactés. Certains cookies sont nécessaires à des fins techniques, ils sont donc dispensés de consentement.

                Cookies strictement nécessaires

                Ces témoins strictement nécessaires sont essentiels au bon fonctionnement du site Web et ne peuvent pas être désactivés au sein de nos systèmes. Ils sont généralement créés en réaction à vos actions, telles que la configuration de vos préférences de confidentialité, votre connexion, ou le remplissage de formulaires, et ils servent à répondre à des demandes de services spécifiques.

                Cookies de suivi

                Ces témoins nous permettent de déterminer le nombre de visites et les sources du trafic, ce qui nous aide à mesurer et à améliorer les performances de notre site web. Ils nous aident également à identifier les pages les plus visitées, ainsi que les pages les moins fréquentées, et à évaluer comment les visiteurs naviguent sur le site.

                Cookies YouTube

                Les cookies associés à YouTube sont utilisés pour intégrer des vidéos de notre chaîne YouTube sur notre site web. Ces cookies peuvent collecter des informations sur vos préférences de visionnage, suivre votre activité sur le site et mémoriser les vidéos que vous avez déjà vues. Ils peuvent également être utilisés par YouTube pour personnaliser les publicités affichées avant, pendant ou après la lecture des vidéos.


                Nous vous remercions de votre confiance et de votre compréhension. Vous avez la possibilité de gérer votre consentement pour les cookies en utilisant notre centre de préférences de confidentialité. Pour en savoir plus, cliquez ici.


            

            
            

                Privacy preferences centre

                When you visit our website, data may be stored in or retrieved from your browser, usually in the form of cookies. This information may relate to you, your preferences or your device, and is mainly used to ensure that the website functions properly. This data does not allow you to be identified directly, but it does allow you to benefit from a personalised web experience.

                Your right to privacy is important to us, and we give you the opportunity to manage your consent preferences for different types of cookies. Click on the different categories below for more information about each. Please note that if you block certain types of cookies, your browsing experience and the services we are able to offer you may be impacted. Some cookies are necessary for technical purposes and therefore do not require consent.

                Strictly necessary cookies

                These strictly necessary cookies are essential to the proper functioning of the website and cannot be deactivated within our systems. They are generally created in response to your actions, such as setting your privacy preferences, logging in, or filling in forms, and are used to respond to specific service requests.

                Tracking cookies

                These cookies enable us to determine the number of visits and the sources of traffic, which helps us to measure and improve the performance of our website. They also help us to identify the most visited pages, as well as the least visited pages, and to assess how visitors navigate the site.

                YouTube cookies

                Cookies associated with YouTube are used to embed videos from our YouTube channel on our website. These cookies may collect information about your viewing preferences, track your activity on the site and remember which videos you have already seen. They may also be used by YouTube to personalise the advertisements displayed before, during or after video playback.
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        Nous vous souhaitons la bienvenue sur le site web de Fusion Jeunesse. Votre satisfaction et le respect de votre vie privée sont au cœur de notre démarche quotidienne. Pour optimiser votre expérience de navigation, ainsi que la qualité de notre contenu et de nos communications publicitaires, nous utilisons des témoins (cookies). Vous avez la possibilité de gérer vos préférences de consentement à tout moment. Consultez notre centre de préférences de confidentialité.

        
        Welcome to the website of Youth Fusion. Your satisfaction and respect for your privacy are at the heart of our daily approach. To optimise your browsing experience and the quality of our content and advertising communications, we use cookies. You can manage your consent preferences at any time. Consult our privacy preferences centre.
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